Gemeinde Ostbevern Der Bürgermeister



Bericht des Bürgermeisters in der Sitzung des Gemeinderates am 21. Dezember 2021

I. Öffentlicher Teil

1. <u>Förderantrag P & R Anlage am Bahnhof Ostbevern</u>

Für den Förderantrag "Bau einer P & R Anlage am Bahnhof Ostbevern" wurde beim NWL eine Mittelverschiebung um ein Jahr beantragt sowie die Neuplanung des Projektes angemeldet, um die geforderten Planungsanpassungen vornehmen zu können. Dem schriftlich eingereichten Antrag wurde heute per Email stattgegeben. Der Fördermittelgeber fordert im Mai 2022 eine Rückmeldung, ob die Maßnahme in 2023 realisiert werden kann.

2. Raumlufttechnische Anlagen in den gemeindlichen Schulen

Der Bildungs-, Generationen- und Sozialausschuss wurde in seiner Sitzung am 02.12.2021 von der Verwaltung darüber informiert, dass das Ing.-Büro Merker den Förderantrag für den Einbau von Raumlufttechnischen Anlagen in allen drei gemeindlichen Schulen gestellt hat.

Mit Datum vom 07.12.2021 hat nunmehr das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle die Zuwendungsbescheide für alle drei Schulen vorgelegt. Die Gesamtförderung beläuft sich auf 1.424.000 € und verteilt sich auf die Schulen wie folgt:

500.000 € Ambrosius-Grundschule

424.000 € Franz-von-Assisi-Grundschule

500.000 € Josef-Annegarn-Schule

3. <u>Neujahrsempfang der Partnerstadt Loburg</u>

Ortsbürgermeisterin Gabriele Schmohl sendet Weihnachtsgrüße aus unserer Partnerstadt Loburg. Leider kann auch dort Corona bedingt der Neujahrsempfang nicht stattfinden. Sie hofft darauf, dass über ein Frühlingsfest nachgedacht werden kann.

4. <u>Personelle Veränderungen im Rat der Gemeinde Ostbevern</u>

Frau Annette Hengst (Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN) hat mit Ablauf des 31.12.2021 den Verzicht auf ihr Ratsmandat erklärt. Frau Hildegard Termühlen hat erklärt, die Nachfolge im Rat ab dem 01.01.2022 anzutreten. Die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN teilt weiterhin mit, dass Herr Martin Rottwinkel sowie Frau Nadine Wessel als sachkundige Bürger mit sofortiger Wirkung ausscheiden.

Frau Dajana Dossow und Herr Thomas Manthey (Fraktion SPD) haben am heutigen Tage mit sofortiger Wirkung ihr Ratsmandat niedergelegt. Eine Nachfolge wird zu einem späteren Zeitpunkt bestimmt. Die SPD Fraktion hat mitgeteilt, dass diese Frau Jutta Drilling-Kleihauer mit Wirkung ab dem 13.12.2021 zur neuen Fraktionsvorsitzenden der SPD Fraktion gewählt hat. Herr Willy Ludwig wurde zum stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt.